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Protokoll zur Ausschusssitzung vom 14.02.2017 

 

Tag / Zeit : Dienstag, 14.02.2017 um 18:55 Uhr 

Ort  : Turneralm, Oberwöhr bei Anton Dörfl 

Teilnehmer : Christian Wagner, Jürgen Stadler, Sebastian Mauerkirchner, Alois Kofler,    
                          Sabine Rausch, Josef Kinstetter, Michael Glas, Priller Felix, Rudolf Eder und Franz   
                          Schrank als Ehrenvorsitzender. 
          
    
 

Tagesordnung 

TOP 1 : Neue Sitzungsperiode, Kennenlernen, Übergabestatus Kassier und Vorstand 

TOP 2 : Rückblick auf die Generalversammlung 

TOP 3 :  Rückblick auf den Auftritt der Prinzengarde 

TOP 4 : Nächste Veranstaltungen 

TOP 5 : Organisation und Vorbereitung für das Siedlerfest 2017 

TOP 6 : Sonstiges 

 

  

Nachdem der Vorsitzende Christian Wagner die Anwesenden begrüßt hatte, eröffnete er die Sitzung 
um 18:55 Uhr.   
 
 

Zu TOP 1: Neue Sitzungsperiode, Kennenlernen, Übergabestatus Kassier und Vorstand 

Im laufenden Jahr 2017 werden voraussichtlich vier Ausschusssitzungen einberufen. Darüber hinaus 
wird es zum Thema Siedlerfest, oder zu ggf. anderen aktuellen Themen, bedarfsorientierte Sitzungen 
geben. Auf eine Vorstellungsrunde zum Kennenlernen wurde verzichtet, da sich die Ausschussmit- 
glieder bereits kennen.  
 
Wagner sprach eine Aufgabenaufteilung für bestimmte Tätigkeitsfelder an. So soll sich der Ehrenvor- 
stand, Franz Schrank, um das Thema „Sterbefälle von Vereinsmitgliedern“ kümmern (Zeitungsnach- 
schau, Mitteilung an den Geschäftsführer wegen Beileidsbezeichnung des Vereins und Abmeldung,  
Bestellung einer Blumenschale für das Grab und ggf. Teilnahme an der Beerdigung).  
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Da Schrank als Ehrenvorsitzender kein Ausschuss- oder Vorstandsmitglied ist - er aber für seine vor 
gesehene Tätigkeit eine Mitgliederliste braucht, wurde nachfolgender Beschluss gefasst: 
 
Beschluss zur Aufgabenübertragung „Sterbefälle von Vereinsmitgliedern“ 
 
Um mit den Datenschutzbestimmungen (Weitergabe von Personenbezogenen Daten an Dritte) nicht 
in Konflikt zu kommen, wurde mit 9 von 9 Stimmen bis auf Wiederruf beschlossen, Schrank zum Be-
auftragten für die genannte Aufgabe zu benennen und ihm eine Mitgliederliste durch Wagner auszu-
händigen. Eine Datenschutzerklärung wurde von Schrank unterzeichnet.  
 
Des Weiteren wurde festgelegt, dass Kofler, Schrank bei seiner Aufgabe unterstützt. Eine  
Datenschutzerklärung liegt im Rahmen seiner Tätigkeit als Gerätewart vor. 
 
Darüber hinaus teilte Wagner mit, dass Trauerreden bei Todesfällen von Ausschuss- und Vorstands- 
mitgliedern, Ehrenvorstände und Träger der „Goldenen Vereinsnadel“ von ihm oder von Stadler ge-
halten werden.  
 
Zum Thema Übergabestatus Kassier und Vorstand teilte Wagner mit, dass die Kassenunterlagen 
übergeben wurden. Von Mauerkirchner wird eine neue Vereinskasse angeschafft. Im Übrigen konnte 
er schon einen Teil der Vereinsunterlagen von Schrank übernehmen. Die restlichen Unterlagen wer-
den in Kürze übernommen.  
 
 
Zu TOP 2: Rückblick auf die Generalversammlung 
 
Der Ablauf der gut besuchten Generalversammlung wurde positiv bewertet. Vergessen wurde die Bei-
tragsanpassung des Eigenheimerverbandes zu erwähnen. Zur GV 2018 schlug Eder vor, den 
Klimamanager der Stadt Kolbermoor, Herrn Korndoerfer, einzuladen. 
 
 

Zu TOP 3: Rückblick auf den Auftritt der Prinzengarde 

Der Auftritt der Kolbermoorer Prinzengarde war wieder ein voller Erfolg. Es wurden rund 280 Euro an 
Spenden eingenommen. Bezugnehmend auf den sicherheitstechnischen Aspekt der Veranstaltung 
schlug Eder vor, die zuführenden Straßen zum Siedlerplatz verkehrstechnisch abzusichern. Glas 
nimmt diesbezüglich Kontakt mit Herrn Paukert vom Ordnungsamt der Stadt auf und informiert an-
schließend die Vorstandschaft. 
 

 
Zu TOP 4: Nächste Veranstaltungen   

Das Brauseminar und der Ausflug nach Berchtesgaden sind ausgebucht. Für die historische 

Stadtführung haben wir noch keine externen Anmeldungen. 

 

 
Zu TOP 5: Organisation und Vorbereitung für das Siedlerfest 2017 

Die Planungen für das Siedlerfest sind angelaufen. Wagner hatte bereits Kontakt mit der Fa. Werner 

und sagte auch „Schubi Duo“ ab. Die neue Band probt bereits. Die weitere Organisation erfolgt zu ge-

gebener Zeit 

 

 

Zu TOP 6: Sonstiges   

Die Geburtstagsgratulationen übernehmen Wagner und Stadler. Fotos für Geburtstags- und 

Trauerkarten sollten gemacht werden. Ebenso ein neues Bild des Ausschusses. 

Diskutiert wurde auch das Thema Geburtstagsgeschenk. Grundsätzlich soll ein Weinpräsent 

übergeben werden. Darüber hinaus besteht die Möglichkeit ein anderes, individuelles, Geschenk im 
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Wert von 10,00 Euro zu verschenken. Da der Bereich Geburtstagsgratulationen in der 

Geschäftsordnung hinterlegt ist, ist in der nächsten Sitzung noch ein Änderungsbeschluss der 

Geschäftsordnung herbeizuführen. 

Angesprochen wurde auch die Ausrichtung unseres Vereines in Bezug auf den Schwerpunkt der 

Mitgliedergewinnung. Hier war man sich einig, dass der Schwerpunkt im Siedlungsgebiet liegen soll. 

Aus diesem Grund nehmen wir auch am Neubürgerempfang der Stadt nicht teil. Eine aktive 

Bewerbung von Mitgliedern, die den Eigenheimerverband angehören möchten, nehmen wir nicht vor. 

Jedoch nehmen wir alle, die auch die Vorteile des Eigenheimerverbandes nutzen möchten, auf.  

Besprochen wurde auch die Qualität unseres Vereinslogos. Das Logo ist aufgrund der schlechten 

Auflösung und Darstellung für verschiedene Zwecke nicht geeignet. Deshalb der Vorschlag, das Logo 

von einem Grafiker neu gestalten zu lassen.  

 

 

 

 Ende der Ausschusssitzung gegen 20:30 Uhr. 

 

 

 

Rudolf Eder      Christian Wagner 

Schriftführer      1. Vorsitzender 

 

 

 

 

 


